

# 日光地区協議会だより

## ○地区別懇談会のご案内です

(平成25年10月発行)

と き: 10月15日(火) 19:00~20:30

と ころ: 日光公民館会議室

内 容: ①町政の現状と課題

②これからのまちづくりについて

意見交換会(フリートーク)

町の将来や課題について、町長と直接話し合う地区別懇談会が開催されます。

この懇談会は、町内6地区で行なわれるもので、日光地区が最初となります。

昨年は25名の参加者があり、健康ポイント制度・小学校統合の進捗状況・いじめ問題等について、積極的な意見が交わされました。

折角の良い機会ですので、皆さんお誘いあわせの上お出かけください。



(昨年の様子です)

## ○カレー作りに挑戦しました

と き: 9月24日(火)

と ころ: 日光公民館調理室



日光保育所で提供するメニューのひとつとして、地元で採れる野菜を活かすため、ナス・トマト・ピーマンなどの夏野菜をたっぷり使ったカレー作りに挑戦しました。

家庭的な味のものから、クミンなどの香辛料を入れた本格的なものまで、工夫を凝らした4種類のカレーが出来上がり、参加者でおいしくいただきました。

どのカレーが一番おいしかったのか参加者の好みもあり、なかなかまとまりませんでしたが、野菜をトッピングする方法ならいろいろな食材を取り入れることができるなどの利点を確認できました。

カラフル夏野菜☆大山どりの  
キーマ風カレー(野菜のトッピング)



夏野菜大山どりの  
キーマ風カレー(トマト入り)



↑  
やわらか牛肉の  
煮込みカレー

↑  
大山どりと夏野菜の  
アジアンカレー

## ○ゴズ釣りに出かけました！

と き： 9月22日(日)

と ころ： 米子市湊山公園

日光地区と義方校区の児童の交流を進めるゴズ釣り交流会が今年も開催されました。

日光からは児童・保護者等11名。義方からは三本松一区子供会・スポ少卓球部・育成会スタッフの58名が参加しました。

この日は偶然にも自転車で世界中を旅をする米子市三本松出身の自転車野郎アキラ(加藤彰)さんが帰省されており、急遽体験談を発表いただきました。

その後、プラネタリウム観覧などを経て、午後からはお待ちかねのゴズ釣りに挑戦。餌の青虫を自分で針に付けるなど手慣れたものです。例年のポイントで糸を垂らすとうまい具合に次々と釣り上げることができました。約2時間で16匹が最高記録でしたね。

心地よい潮風に吹かれて楽しい一日を過ごすことができ、ゴズは持ち帰って食卓に並びました。

サハラ砂漠は暑くて大変だったよ。

